

presse

Städte müssen Heimat für alle Menschen sein

Burkhard Lischka, rechts- und verbraucherpolitischer Sprecher:

Der Wohnungsmarkt ist heiß umkämpft, langjährige Mieter werden aus ihren Wohnbezirken gedrängt, Wohnen in der Stadt ist für viele Normalverdiener zum Luxusgut geworden. Deshalb bedarf es einer Mietpreisbremse. Es besteht dringender Handlungsbedarf.

„Wir begrüßen den von Bundesjustizminister Heiko Maas vorlegten Gesetzentwurf zur Einführung einer Mietpreisbremse. Denn es besteht dringender Handlungsbedarf für die Politik. Wohnen ist für viele Normalverdiener zum Luxusgut geworden. Normale Menschen mit normalem Einkommen haben große Schwierigkeiten bezahlbare Wohnungen zu finden. Die Reichen leisten sich die City, Normalverdiener werden in Außenbezirke abgeschoben. Das kann nicht die Zukunft unserer Städte sein. Unsere Städte sollen Heimat für Millionen Menschen aller Einkommensgruppen sein und bleiben. Hierzu leistet eine Mietpreisbremse einen wichtigen Beitrag.“